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  学校便り 

 文責：副校長   いずみん 

早いもので、２０２２年も残すところ１週間あまりとなりました。２学期は一年の中でも一番長い学期で、

多くの行事がありました。その分、一人一人が活躍したり成長したりするチャンスが多かった学期でもあり

ます。振り返ってみていかがでしたか。 

また、今学期は天候被害も多く、台風や降雪に悩まされた学期でもありました。その影響で、2 学期最後

の日（12月 23日）は積雪の恐れありということで、児童生徒の安全を考え、やむなく臨時休校の措置をと

りました。22 日には 1 日早く終業式を実施し、2 学期の頑張りと冬休みの健康で安全

なくらしを約束したところです。まさに、一瞬先は何が起こるか分からない、だからこそ

今日という日を精一杯過ごすことの大切さを実感したところです。 

来年は「卯」年、様々なことの成長や飛躍が期待できる年と言われています。今年一年

を無事に過ごせたことに感謝し、来る２０２３年がよい年となることを願いながら年越

しを迎えたいと思います。皆様もよい年をお迎えください。 

小学部   鏡小学校との交流学習 

 １１月２８日（月）、鏡小学校との交流活動を実施しました。 

 一クラスに１～３人ずつ入っていく本校の子供達、楽しみと共に不

安も大きかったことでしょう。しかし、鏡小学校の先生方や子供達の

温かい雰囲気に、次第に溶け込むことができていました。 

 子供達が一番印象に残ったことはどんなことだったでしょうか。大

勢の友達に囲まれる経験、先生にプリントを見せに行くのにも並ばなければならない経験、プリン

トを順番に後ろに回す経験、どれも交流をしなければ分からなかったことです。そうした経験の中

で、泉で学ぶよさや課題、鏡小（大規模校）で学ぶ楽しさや難しさなど、それぞれの感覚として気

づくこともできたでしょう。こうした経験を繰り返しながら、人との関わり方や交わり方、そして

進路などのキャリア形成を図っていけたらと思います。 

 

に行ってきました！ 中学部 

 中学１・２年生は、１２月６日から８日まで２泊３日の日程

で奈良・京都・大阪への修学旅行に行きました。歴史上の建造

物等を実際に見て大いなる感動を覚えた子供達も少なからず

いたことでしょう。奈良の鹿を見た子供達の口からは、「奈良

の鹿はおとなしいね。」という言葉が出て、バスガイドさんを

驚かせたそうです。さすが泉っ子！ 

 ２日目の京都、３日目の大阪（USJ）は班別自由行動。京都

では、交通機関や見学場所の選択を自分たちで行うため、どこ

に行くか、どう行くかなど計画が大変だったようです。しか

し、そうした活動一つ一つが学びであり旅行の醍醐味でもあ

ります。日頃から言われている「自分たちで考え行動する」こ

とが実践できるよい機会でした。子供達の表情にはどの子に

も満足感が溢れており、よい３日間を過ごせたことがうかが

えました。 

 滞在先のホテルの方からは「挨拶が上手」と褒められたと

か。うれしいお土産をいただきました。 

３つのよし 

昼休み、元気に遊ぶ子供達 



12.15 人権集会を行いました 
１２月１０日は世界人権デーです。それにちなみ、本校でも１１月２１

日から１２月１６日までを人権月間として、人権に関する取組を行って

きました。そのまとめとして、１２月１５日に小学部と中学部に分かれ、

人権集会を行いました。 

中学部では、村山校長からサッカーワールドカップの三苫選手のプレ

ーから学んだ「最初から固定観念にとらわれない」「最後まで諦めない」

「仲間を信じることの大切さ（絆）」について話がありました。 

小学部では、内場副校長から「子どもの権利条約」を話題にし、「人そ

れぞれ大切にしているものは違うこと」「相手を理解すること」「相手の

立場に立って考えること」について話をしました。 

その後、人権学習を通して考えた各クラスの人権宣言を発表しました。

これからしっかりと実践できるよう見守っていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 さて、人権宣言は発表しておわりではありません。これから、どのようにしてみんなで力を合わ 

 

 

せて宣言したことを実現させていくか、具体的に努力していくかが大切です。各クラスの取組を見

守っていきたいと思います。 

 

 

 

第３回泉学舎
いずみまなびや

協議会を開催しました！ 
  １２月１３日、第３回泉学舎協議会を実施しました。今回は１０月に実施した学校評価の 

結果に関する報告と２学期の取組などについて説明を行い、その後協議や意見交換を行いま 

した。 

  協議の中では、主に次のような意見が出されまし 

た。 

・『他校との交流活動の実施』については、２学期に 

実現できてよかった。その効果を図るためにも、子供 

達の感想などをとりまとめて、評価してほしい。 

・文化祭で泉分校の森田くんの弁論発表や小中学生   

の伝統芸能の発表について児童生徒がどのように受 

け止めているのか、ぜひ取りまとめて今後につなげ 

てほしい。 

・スクールバスの運転手の交代についての経緯の説明と今後の児童生徒の安全安心を担保し 

た運行に留意してほしい。 

  貴重なご意見やご協議をいただきありがとうございました。いただいたご意 

見をもとに、さらなる学校経営の向上並びに学校教育活動の充実に取り組んで 

参ります。 

小学１・２年生…ふざけて いやがることはしません 

小学３・４年生…己の欲せざるところは 人に施すことなかれ 

小学５・６年生…悪口を言わず、正面から向き合って 皆で力を合わせて 楽しく一緒に過ごす 

中学１年生…①一人一人が言葉遣いに気をつけ、周りを見て行動します 

      ②一人一人の考えを大切にし、思いやり・笑顔溢れるクラスにします 

      ③一人一人の個性を認め合うことを大切にします 

中学２年生…①みんなが一人一人を認め合います 

      ②相手に寄り添い、自分のこととして話を聞きます 

      ③相手の気持ちを考えます 

中学３年生…①相手の気持ちに気づき、行動できる人になります 

      ②互いの心に寄り添い、自分の弱さや苦手なことを言える雰囲気をつくります 

      ③7 人それぞれの個性を大切にし、毎日笑って過ごせるクラスにします 

小学部 感想交流の様子 

中学部 3年生の発表 


